



## **Bericht aus dem Kanton Baselland**

Die Kerngruppe der SP Baselland trifft sich regelmässig um politische Themen zu besprechen und Lösungen zu erarbeiten. Mittlerweile sind wir sechs, eventuell bald sieben sehr motivierte Personen.

Unsere nächste Aktivität wird, wie auch schon letztes Jahr, ein Anlass zur Generationensolidarität sein. Zusammen mit der SP 60+ Basel Stadt und den Jusos aus Stadt und Land, werden wir am 29. April zum Thema Einsamkeit in die Kantonsbibliothek BL in Liestal einladen.

Nach wie vor beschäftigt uns das Thema EL. Wie weit sind die anderen Kantone, was geht auf Bundesebene in dieser Sache? Wir denken an eine Motion und würden die auch vorbereiten. Wünschen würden wir uns dafür Unterstützung vom Präsidium und dem Seki von SP60+ in Bern.

Auch würden wir uns wünschen, dass an der DV Zeit zur Verfügung stehen würde, um die Anliegen aus den Kantonen vorzubringen und uns untereinander auszutauschen.

Für die Kerngruppe Baselland

Katharina Macina